

## チーム・ケネディからのメール概要（18）

### 1月1日その1 限定アイテムや特別な機会キャンペーンをサポート

新春オークションの入札は今日が最終日です。

チーム・ケネディが今年を力強く締めくくれるよう、ぜひご協力ください！

<https://www.32auctions.com/Kennedy-New-Year>

### 1月1日その2 デル・ビッグツリーの健康シンクタンク - 今夜深夜終了

[https://docs.google.com/document/d/1r32gVZGW\\_dt\\_qmlidLd6l8l-NskIbfRQYL\\_Utosm3mU/edit](https://docs.google.com/document/d/1r32gVZGW_dt_qmlidLd6l8l-NskIbfRQYL_Utosm3mU/edit)

チーム・ケネディ・コミュニケーション・ディレクター、デル・ビッグツリーからのメッセージ

グローバリストの新世界秩序を阻止するためには、奇跡が必要です。私はボビーがその奇跡だと信じている。

私は月に一度、Zoom で皆さんとオープン通話をし、キャンペーンの計画を共有したり、アイデアや懸念事項についてのブレインストーミングを行います。私はこれを「健康シンクタンク」と呼んでいます。もちろん、ご寄付は大歓迎です。今ご出資いただくことで、テレビ向けのメッセージ制作を開始することができ、誰もが真実を聞くことができるようになります。ご支援をお願いします。

### 1月1日その3 最後まで私たちとともにいてくれてありがとう

皆様からの揺るぎないご支援により、600万ドルの目標額に近づいてきましたが、一刻を争う状況です。

私たちは、50州すべてで投票権を確保し、新しいアメリカへの重要な一歩を踏み出すために、1800万ドルが必要です。皆様のご支援を緊急に必要としています。

今こそ行動を起こす時です。私たちと一緒に、この偉大な国の未来に永続的なインパクトを与えましょう。

ゴールは目前に迫っており、皆さまのご支援のもと、私たちは新たな希望と決意を持って新年を迎えることができます。

### 1月2日その1 新年のご多幸とご健康をお祈り申し上げます

2024年11月5日の選挙日まであと309日です。私が選挙遊説に戻る前に、私はあなた方に、とても幸せで健康的な新年をお祈りしたいと思います。

政権を担当する機会が与えられれば、政府機関に説明責任を負わせることによって、私たちの機関への信頼と信頼を回復する機会を得ることになります。私たちは、軍隊を本国に連れて帰ることによって、多くの国の尊敬と賞賛を取り戻すことができます。また、回復力のある中産階級を再建することができます。

まだ始まったばかりです。私を信頼してくださったことに改めて感謝します。あなたが私の側にいてくれなければ、このようなことはできませんでした。

### 1月2日その2 この目標を達成することは、全米を覆う大炎上に拍車をかけるでしょう

ご存知の通り、私たちは第4四半期に600万ドルを超えましたが、それはすべてあなたたちのおかげです。この成果は、私たちのキャンペーンには持続力がないという既成政党の希望的観測を一掃するものです。

国民は立ち上がり、抵抗し、無所属の大統領候補を支持するために寄付しています。この目標を達成することは、国を席卷する火災の嵐に油を注ぐだけであることは間違いないでしょう。

### 1月3日その1 1月のイベントと集会

ケネディ氏の講演を聞く特別な機会のために、全国各地で私たちの集会やイベントに参加してください。

皆様のご支援のおかげで、2023 年を力強く締めくくるための目標額 600 万ドルを上回ることができました。私たちの次の大きな目標は、50 州すべてとワシントン DC で投票権を確保することです。これは大規模な取り組みですが、ユタ州での最近の勝利で証明されたように、私たちはこの課題に挑戦する準備ができています。

### 1月3日その2 世論調査の数字と皆さんの支持によって、RFK ジュニアは討論会の舞台に立つでしょう

主流メディアは、ロバート・F・ケネディ・ジュニアが討論会の舞台に立つことを望んでいません。しかし、世論調査の数字と皆さんの支援によって、私たちは彼が討論会への出席を確保することを確実にします。

しかし、私たちが 50 州で投票に参加しない限り、この議論は意味をなしません。今後数カ月にわたる私たちの最大の目標は、投票権を獲得することです。だからこそ、今日、皆さんから最高の贈り物をいただくことが重要なのです。

### 1月4日 信頼。誠実さ。誠実さ。これらは RFK ジュニアの特徴である。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアがアリゾナ州を揺るがし、AP 通信はそのニュースを報道せずにはいられていませんでした。皆さまの継続的なご支援により、メインストリームメディアやその他のメディアは、ホワイトハウスを目指す私たちの選挙キャンペーンを報道する以外に選択肢はなくなるでしょう。私たちは共に、格差の是正、豊かで健全な中産階級の回復、世界的な経済競争、そして私たちの権利を守ることができるのです。

以下は AP 通信記者ジョナサン・J・クーパーが書いた記事です。

### 激戦区のアリゾナ州では、ロバート・F・ケネディ・ジュニアがバイデンとトランプ有権者の不信感を描いている

フェニックスの結婚式場の外に並んだ数百人の人々は、ケネディ氏の講演を聞くために水曜日に集まったが、イデオロギー的な共通点はほとんどなかった。彼らを結びつけているのは、メディア、企業、そして特に政府に対する根強い不信感と、ケネディ氏こそが政治家として唯一真実を語ってくれる人物だという信念である。

有権者はバイデンとトランプの再戦には乗り気ではなく、ケネディ氏や No Labels 第 3 党運動のような選択肢もありうると考えている。ケネディ氏が 2024 年の激戦州に現れたことで、ケネディ氏が予測困難な形で選挙に影響を与える可能性が浮き彫りになった。トランプおよびバイデン両氏の陣営は、来年予想される総選挙での再戦で自分たちの候補から票を引き離す可能性があるかと懸念を表明している。

ケネディ氏は、自分のファンが主流メディアを避けていることを痛感している。若い人たちから支持を得ているが、同世代の人たちからは苦戦を強いられているという。第 3 党や無所属の候補者が大統領選でうまくいくことはめったにない。最も成功した最近の例である 1992 年のロス・ペローでさえ、一般投票の 19% を獲得したにもかかわらず、選挙人票を 1 票も獲得できなかった。2000 年のラルフ・ネーダーや 2016 年のジル・スタイン（いずれも緑の党候補）のように、少数政党の候補者が十分な票を獲得し、党派から人気投票で負けた候補者を当選させたとは非難されることもある。

一度も投票したことがなく、2024 年に投票するかどうかわからないテンペ在住の学生、マイケル・チャコンさん(23)は「私が彼を気に入っている最大の理由の 1 つは、下院と上院での党派性に対する彼の姿勢であり、彼がどのようにして両者を再統合しようとしているかが気に入っている」と述べた。「それは本当に良い考えだと思う。協力は大いに役立つと思う。」

### 1月5日その1 お近くの集会で RFK ジュニアの希望のメッセージを聴こう

各地での集会・イベントの予定のお知らせ。

ケネディ 2024 の新グッズをご覧ください。 <https://merch.kennedy24.com/>

継続的なご支援をありがとうございます。皆様からのご支援 1 ドル 1 ドルが、私たちをホワイトハウスに一歩ずつ近づけてくれます。

1月6日 **現実を知り、事実を直視し、真の解決策を提示することが重要です**

このキャンペーンは、あなたのキャンペーンであり、すべてのアメリカ人のためのキャンペーンです。

もう分断はいらない。

右翼も左翼もいない。

慢性病もいない。

公害もいない。

国境を開放することもない。

終わりのない戦争もない。

中産階級の破壊はもうない。

腐敗したニュースはもういない。

検閲はもういない。

現実を知り、事実を直視し、真の解決策を提示することが重要です。2024年こそ、その時です。

以下の新しいビデオをご覧ください、シェアしてください。また、月々24ドル、35ドル、50ドル、100ドル、またはそれ以上の寄付者として、キャンペーンへの参加をご検討ください。

<https://www.kennedy24.com/serve-all-video>